

Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física (ProSaf)

Con fecha 13 de febrero de 2015, a las 12:30 horas de la mañana, se inicia la reunión de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física con el siguiente orden del día

- 1. Lectura y aprobación si procede de las actas anteriores
- 2. Informe del coordinador
- 3. Asignación de los Trabajos Fin de Máster
- 4. Asuntos de trámite
- 5. Ruegos y preguntas

Asistentes a la reunión

- D. Narcís Gusi
- D. Carlos Campos
- D. Miguel Ángel Pérez Toledano
- D. Jorge Pérez

Dña. Inmaculada Torres

- 1. Aprobación actas anteriores. Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de la Comisión de Calidad del Máster realizada el 21 de enero de 2015.
- 2. Informe del coordinador. El Coordinador del Máster, D. Narcís Gusi, se despide del resto de profesores ya que comenzará una estancia de varios meses en Australia. Narcís indicó la conveniencia de intentar flexibilizar la apertura de alumnos no pertenecientes a Ciencias del Deporte al Máster. Para ello, indicó la conveniencia de contactar con el decano del centro para intentar modificar mínimamente el contenido del documento Verifica en esta dirección. La profesora Inmaculada Torres señaló que se pondría en contacto con el decano para señalarle estos puntos
- 3. Asignación de los Trabajos Fin de Máster. Se asignan los TFM de alumnos que aún no tenían tutor para la realización del Trabajo Fin de Máster. Estos alumnos son Azucena Tardío (asignada a José Adsuar), Raúl Hernández de la Fuente (asignado a Margarita Gozalo), Álvaro Sevilla (asignado a Miguel Pérez Toledano) y Juan Antonio Forte (asignado a Carlos Campos). Con la asignación de estos alumnos, todos los alumnos que cursan el Máster tienen tutor asignado.
- 4. Asuntos de trámite. Narcís traslada la opinión de Rafael Timón sobre la necesidad de repartir la tutorización del Prácticum entre todas las áreas que imparten docencia en el Máster. Inmaculada Torres asume la



Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física (ProSaf)

responsabilidad de ponerse en contacto con Rafael Timón para conocer la normativa que regula dicho punto.

5. Ruegos y preguntas. Inmaculada Torres ha señalado las dificultades que se tienen con la gestión del Campus Virtual. Miguel Ángel Pérez ha indicado que dichas dificultades parecen estar propiciadas por los reajustes de personal que se están produciendo en la Oficina del Campus Virtual. Jorge Pérez apela al coordinador del Máster, Narcís Gusi, la falta de los anexos correspondientes a la solicitud del TFM. Narcís señala que dichos anexos son idénticos a los anexos de la normativa correspondiente a Trabajos Fin de Máster del centro. Narcís señala la conveniencia de enviar un correo electrónico a todos los tutores de Trabajos Fin de Máster para agilizar la entrega de las fichas correspondientes a dichos trabajos. La secretaria de la comisión, Inmaculada Torres, asume dicha tarea.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física a las 13:30 horas del día 13 de febrero de 2015.